Medi-Cals

über die

MEDICALS

Am meisten gefällt mir:
-Teamarbeit innerhalb der Gruppe
-vorrangig Schüler:innen im Mittelpunkt
(Lehrkräfte sind Unterstützung)
-Schüler:innen helfen
Schüler:innen

Ich bin bei den MediCals um sowohl andere zu
unterstützen, als auch selbst Neues zu
lernen. Mir gefällt, wie wir als Gruppe an
Projekten arbeiten und somit auch einen
Beitrag zum Schulleben leisten. Man
lernt neue Leute kennen, die
ähnliche Interessen haben.

Die digitalen
Medien spielen außerschulisch
bereits eine große Rolle im Leben vieler
Schüler:innen und für den Schulalltag spielt es immer
eine größere Rolle. Daher ist es mir wichtig, meine
Kenntnisse an die Schüler:innen zu vermitteln. Wie benutze
ich GoodNotes? Wie kann ich eine PowerPoint erstellen? All
diese Fragen und noch vieles mehr rund um Medien
werden hier von uns Schüler:innen der MediCals geklärt.

Ich bin bei den Medi-Cals, da ich es wichtig finde, dass sich jeder heutzutage mit digitalen Medien auskennt und diese verwenden kann. Dafür sind wir ja eigentlich da, um die Schule digitaler zu machen und die zu unterstützen, die dabei Hilfe benötigen. Mir gefällt besonders gut, dass man nur diese AG anderen helfen und somit sein Wissen an andere weiter geben kann, die sich auf diesem Gebiet noch nicht so gut auskennen. Außerdem finde ich es toll, dass es in dieser AG darum geht, das Schüler-innen Schüler-innen helfen und nicht wie sonst, dass Lehrkräfte den Schüler-innen etwas erklären.

Ich bin bei den
Medi-Cals, da ich mich schon
immer für Technik interessiert habe und
ich nun die Chance habe, mein wissen zu teilen
und auch neues dazu lernen kann. Was mir am
besten bei den Medi-Cals gefällt ist die
Gemeinschaft, da wir alle offen für
Verbesserungen sind und jeder Zeit den
anderen helfen, wenn jemand
Probleme hat.

Ich bin bei den Medi-Cals, weil ich in meinem ersten Jahr an der KKS bemerkt habe, dass ich sehr gut meinen Mitschüler:innen helfen kann besser mit ihrei Technik am Unterricht und Schulleben teilzunehmen. Mir gefällt am besten an den Medicals, dass wir uns in unterschiedliche Arbeitsgruppen aufgeteilt haben, so können wir unsere unterschiedlichen Fähigkeiten optimal nutzen.

Dem eigenen Interesse
entgegenwirkend, ist es für unsere
heutige Gesellschaft außerordentlich wichtig
zumindest Grundkenntnisse sowohl in den sozialen
Medien, als auch in sonstigen anderen digitalen
Bereichen aufweisen zu können. Mir ist es hierbei
besonders wichtig mich in all diesen Bereichen
weiter entwickeln zu können und dementsprechend
dieses Wissen weiter zu geben. Die Medi-Cals
sind sehr offen und engagiert wenn es um
Fragen bezüglich technischem und
digitalem Wissen geht.

Ich bin bei den Medi-Cals, weil ich es gut finde, dass wir uns mit Dingen beschäftigen (Umgang mit digitalen Endgeräten), die heutzutage nicht mehr aus dem (Schul-)Alltag wegzudenken sind. Mir gefällt es, dass wir uns damit mehr auseinandersetzen und lernen Geräte, wie z.B. Tablets oder PCs effektiv im Unterricht einzusetzen.

Ich bin bei den Medi-Cals, weil es mir
besonders Spaß macht Projekte mitzugestalten und mich
dabei kreativ zu beteiligen. Am besten gefällt mir die
Zusammenarbeit der AG und die Umsetzung der durchaus
notwendigen Fortbildungen für SuS unserer Schule. Diese AG
bietet mir die Möglichkeit, mich an der Schule zu
engagieren und anderen zu helfen.